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Газеты и журналы 
каждому трудящемуся

В нашей стране газеты и 
журналы прочно всшли в 
быт народа. И это понятно, 
ибо вырос культурный уро
вень трудящихся, возрос ин
терес к Родине и происходя
щим событиям за рубежом.

Только в нашем городе 
подписчиками на газеты и 
журналы являются более 20 
тысяч трудящихся. В Ангар
ске получают почти все наз
вания периодической печати, 
начиная от газеты «Правда» 
я  кончая многотиражкой.

1 октября в городе нача
лась подписка на все перио
дические издания. Трудящие
ся проявляют огромный 
спрос на газеты и журналы. 
Уже в первые дни перекры
ты пределы плана на такие 
газеты, как «Советская Рос
сия», «Строительная газета», 
«Литературная газета». Х о
рошо идет подписка на газе
ту «Правда», большой спрос 
на художественные журналы.

Создавая максимальные 
удобства трудящимся, город
ская контора связи и отдел 
«Союзпечати» организовали 
в этом году на всех предпри
ятиях пункты по приему под
писки. Партийные, профсо
юзные и комсомольские орга
низации выделили общест
венных распространителей. 
Им предстоит распростра
нить 11400 экземпляров 
центральных газет, 6500 об
ластных, 4000 городской, 
более десяти тысяч журна
лов. Успех подписки на газе
ты и журналы теперь будет 
зависеть насколько широко 
поведут разъяснительную 
работу среди населения пар
тийные и другие обществен
ные организации. Организо
ванно дроходнт в это »i году 
подписка на периодическую 
печать в школах. Выделен
ные здесь общественные 
уполномоченные, благодаря 
помощи дирекций значитель
но увеличили количество под
писчиков на газеты и журна
лы. За два дня провела под
писку общественный распро
странитель четвертой школы 
Клавдия Николаевна Луго
вая, полностью освоив уста
новленную для них контроль
ную цифру на 1957 год, при
чем большинство подписчи
ков здесь пожелали уплатить 
деньги за газеты и журналы 
за весь год.

Тем. не менее в ряде орга

низаций и предприятий горо
да важное дело подписки 
уже пущено на самотек. Тре
тий строительный район (се
кретарь парторганизации т. 
Болотин) с  его тысячным 
коллективом только начи
нает «разворачиваться*. 
Причем главное направление 
взято только на подписку на 
художественные журналы, а 
газет запланировали выпи
сать «Известий.» 5, «Труда» 
2, «Правды» 20 экземпля
ров, иочти столько же об
ластных и городской газет. 
Тяга только к художествен
ным журналам и в первом 
строительном районе, в уп
равлении строительства, 
главной конторе производст
венных предприятий.

В результате того же са
мотека, отсутствия со сторо
ны ряда партийных органи
заций должной разъясни
тельной работы в процессе 
проведения подписки, слабо 
реализуются политические 
журналы. Установленные во 
городу лимиты на журналы 
«Партийная жизнь», «Ком
мунист», «Агитатор» реали
зованы только наполовину. 
Не лучше идет подписка на 
технические журналы, праз- 
вашше сыгряхь ш жщ ю  рель 
в борьбе за претворение в 
жизнь решений XX  съезда 
КПСС.

Такое положение нельзя 
считать нормальным. Надо 
немедленно всюду оформить 
пункты подписки плакатами, 
афишами, устроить витрину 
с образцами производственно- 
технических, научных и дру
гих журналов. Кроме этого 
необходимо разъяснить под
писчикам целесообразность 
оформления подписки на бо
лее длительный срок.

Своевременное проведение 
подписки на периодическую 
печать, всемерное продвиже
ние газет и журналов в мас
сы — дело большой важно
сти. Успешное решение этой 
задачи будет способствовать 
еще большему усилению мо
билизующей -  и органи
зующей роли советской 
прессы на всех участках ком
мунистического строительст
ва, росту политической и 
трудовой активности со
ветских людей, направ
ленных , на выполнение 
исторических решений XX  
съезда нашей партии.

Торжества в Пекине

Соревнуясь за достойную встре
чу 39-й  годовщины Октября, вы
соких показателей в труде доби
вается бригада штукатуров 2-го 
участка отделочного района, воз
главляемая Василием Колесником. 
В минувшем месяце выработка в 
этой бригаде превысила 150 про
центов. В дни предоктябрьской 
вахты штукатуры выполняют 
нормы на 160— 170 процентов.

На снимке: бригадир штукату
ров В. Колесник.

План сентября 
перевыполнен

Хорошо поработал в сентябре 
коллектив цеха Xs 4 гидсореечно- 
го завода. Месячный план выпол
нен на 108 процентов. Коллектив 
цеха изготовил сверх плана 83 
кубометре» фундаментов железобе
тонных опор.

Работая над в ы п у с к а м  мозаич
ных и железобетонных изделий, 
высокой выработки достигает 
бригада т. Дубовик. Хорошо по
трудились в сентябре члены 
этой бркады  ст. АЕстаова* Зедев- 
ков, Прилепскш, Колесов я дру
гие. Систематически перевыпол
няет свои задания бригада желе- 
зобетонщиков т. Игнатьева, кото
рая в сентябре дала двойную вы
работку.

Наряду с борьбой за план кол
лектив цеха тщательно готовятся 
к работе в зимних условиях. В 
основном все работы по подготов
ке к зиме закончены.

Л, Беленова,

Первенства не уступят

1 октября исполнилось семь 
лет со дня провозглашения Ки
тайской Народной Республики. 
В этот день в Пекине по уста
новившейся традиции состоя
лись праздничный парад и де
монстрация трудящихся.

На трибунах члены прави
тельства и политбюро ЦК КПК, 
руководители демократической 
партии Китая, члены делегаций 
братских коммунистических и 
рабочих партий на VIII съезде 
КПК, передовики производства, 
видные китайские ученые, дея
тели искусства, воины Народно- 
освободительной армии Китая, 
члены парламентских, общест
венных, профсоюзных,молодеж
ных и других делегаций, при
бывших на праздник из более 
чем 50 стран мира.

Начинается парад. Его от
крывают слушатели военной 
академии. За ними четкими ше
ренгами идут курсанты артил
лерийского, инженерного, тан
кового, военно воздушного, во
енно-морского училищ.

Идут колонны моряков, вой
ска общественной безопасности. 
На автомашинах отечественного 
производства движутся мотопе
хота и парашютно-десантные 
части и т. д.

После парада на площади вы
ступают демонстранты. Демон
страцию открывают 5 тысяч 
знаменосцев, за ' которыми 
мимо трибун проходят пионеры. 
Присутствующие бурными ап
лодисментами встре ча ют 130-
тысячную колонну рабочих пе
кинских предприятий. Над де
монстрантами — море флагов, 
лозунгов, славящих дружбу и 
мир между народами.

Праздничное шествие трудя
щихся Пекина продолжалось 
четыре часа. Несмотря ка не- 
прекращающийся дождь, в де
монстрации приняло участие бо
лее полумиллиона человек. Ве
чером состоялись праздничные 
гулянья.

Праздничные демонстрации 
состоялись также и в других 
городах республики.

Пять месяцев подряд удержива
ет заводское переходящее Красное 
знамя коллектив цеха капитально
го ремонта оборудования.

— Теперь, накануне такого 
большого праздника, было бы как- 
то особенно обидно отдать зна
мя,—  говорит начальник цеха 
Петр Петрович Мелкоступов.—  И 
коллектив наш настроен на то, 
чтобы не уступать первенства. К 
этому у нас есть все возможности. 
Цех полностью загружен работой, 
материалами,и инструментом тоже, 
обеспечены, а самое главное сре
ди рабочих все ярче разгорается 
огонек предоктябрьского социали
стического соревнования.

В том, что в цехе царит трудо
вой подъем, не трудно убедиться. 
Правда, здесь не слышно завыва
ния станков, зато видно, как де
сятки рабочих в замасленных ком
бинезонах деловито копаются око
ло самых разнообразных по фор
ме и величине аппаратов, ма
шин, все работают без суеты.

Вот рабочее меето бригады сле
сарей,руководимой Михаилом Ива
новичем Петровым. Бригада ре
монтирует грязевый насос. Его 
ждут кефтарааведчикк. Кроме это
го до праздника надо еще успеть 
смонтировать и обвязать два мас
ляных насоса на базе готовой про
дукции. Работы много: и кандидат 
в члены КПСС Георгий Гладышев, 
и комсомолец Максимов, и другие 
члены бригады трудятся, непо- 
кладая рук.

С особой теплотой т. Мелкосту
пов говорит о делах молодежной 
бригады Владимира Пляскина, в 
ее составе трудятся Николай Наум- 
Ч8НК0, Эдуард Никифоров, Петр 
Колчин. Они с начала года выпол
нили работу по реконструкции че
тырех элеваторов в цехе 38. Это—  
был поистине героический труд. 
Создавались по сути дела новые 
аппараты. Первый элеватор изго
товлялся в условиях суровой зи
мы. Теперь эти трудности позади, 
впереди новое дело; молодые ра
бочие сейчас ведут монтаж и об
вязку емкостей в цехе № 45.

Рассказать можно много хоро

шего почти о каждой бригаде. Пе
редовая в цехе бригада Михаила 
Федоровича Мешкова ремонтирует 
реакционные, колонны. Здесь с 
энтузиазмом трудятся Сергей Пи- 
якин и Виталий Белоруков. В 
бригаде Константина Кудрявцева, 
недавно вступившего в кандида
ты в члены КПСС, работают де
мобилизованные воины Козынюк 
и Михеев. Они за два месяца оево- 
или слесарное дело. Молодые рабо
чие равняются на передового ра
бочего слесаря Еременко. Нельзя 
не упомянуть о бригаде слесарей 
Алексея * Рябинина, ведущей ре
монт оборудования высокого дав
ления. Сейчас бригада получила в 
ремонт сложный аппарат —  горя
чий сепаратор. Дело это н ов ж  
Но слесари Барышев, Инкин вме
сте с бригадиром утверждают, что 
не подведут коллектив цеха. В 
шеренге передовиков производст
ва идет коммунист —  бригадир 
слесарей Василий Шелепин.

Цех не случайно в течение, пя
ти месяцев удерживает первенст
во на заводе. В коллективе раз
вернуто действенное социалисти
ческое соревнование между уча
стками, бригадами, индивидуаль
ное. Учреждены переходящие 
вымпелы, результаты соревнова
ния показываются за каждый 
день. Каждый рабочий в честь 
39 -й  годовщины Великого Октября 
принял на себя обязательство.

В абсолютных цифрах работа 
цеха характеризуется так: выра
ботка на одного рабочего с начала 
года возросла с 3,7 тысячи рублей 
до 7 тысяч рублей. План цеха 
возрос с 250  до пятисот тысяч 
рублей. За это время освоен ре
монт уникальных аппаратов, 
сложного оборудования.

Фамилии десятков рабочих за
несены на досхш почета завода и 
цеха. По итогам социалистическо
го соревнования за 'август фами
лии начальника цеха т. Мелкосту- 
пова, технолога Астафьева, масте
ра Никонова, рабочих Никифорова, 
Кудрявцева, Мандрыгиной зане
сены в заводскую книгу почете.

В. Александров,

М олодежь Ш эньяна в Ангарске
Безветренный, ясный, по-лет- 

нему теплый день. Сама ангар
ская погода приготовила теплый 
прием молодежной делегации 
Шэньяна — одного из крупных 
промышленных центров Китай
ской Народной Республики.

Сотни юношей и девушек ра
бочих предприятий Ангарска со
брались на площади у горсове
та для встречи китайских дру
зей. Встречать дорогих гостей 
пришли пионеры? Когда показа
лись машины с посланцами Ве
ликого Литая, площадь встрети
ла их бурной овацией.

Секретарь горкома комсомола 
т. Елин тепло приветствовал до
рогих гостей. Пионеры поднесли 
членам делегации букеты цве
тов.

— Добро пожаловать, дорогие 
друзья! — раздаются возгласы. 
Секретарь горкома комсомола 
т. Елин приглашает гостей в 
здание горсовета. Заместитель 
главного инженера строитель
ства т. Рейнус рассказал делега
ции об истории строительства 
Ангарска, его перспективах.

После непродолжительного 
отдыха в гостинице делегация 
Новодемократического сою 
за молодежи Китая по
бывала на строительстве 
дома в 106 квартале го
рода. Бригадир первой комп
лексной бригады т. Смирнов и 
главный инженер 1-го района 
т. Журавлев провели китайскую 
делегацию на место работы, рас
сказали о методах строитель
ства. Узнав о том, что в числе 
гостей находится знатный ка
менщик одного из строительных 
трестов Китая Чэнь Юй-гун, ка
менщики и монтажншш комп

лексной бригады рассказали 
ему о своих успехах.

Секретарь комсомольской ор 
ганизации 1-го района, бывший 
каменщик бригады Павел Ша
турой вручил делегации пода- 
роя — альбом со снимками стро
ительных площадок и видов Ан
гарска. На высоте третьего эта
жа, стоя  на железобетонных 
плитах перекрытия, китайские 
гости и строители Ангарска об
мениваются рукопожатиями 
Знатный каменщик Китая 
Чэнь Юй-чун и Чжуан Сяо-бэнь, 
заведующий отделом пропаган
ды Ш эньяньского горкома при 
калывают строителям значки 
Новодемократического союза 
молодежи.

Китайские гости посмотрели 
новые квартиры в доме 9 107-гс 
квартала, магазин, строящийся 
детский сад.

— Как вам понравились квар
тиры, которые мы строим для 
трудящихся? — спрашивает на
чальник отделочного участка 
П. В. Удот.

— Шаньго! (хорошо), — раз
дается в ответ.

На доме 7, 107 квартала гос 
ти познакомились с работой по
красочной машинки конструк
ции механиков 1-го района.

Затем молодежная делегация 
Китая побывала на строящемся 
хлебозаводе, на холодильнике.

— Поднимайте воротники! — 
шутит директор холодильника 
т. Щит, — приглашая гостей в 
одну из холодильных камер, ко
торая уже выводится на техно
логический режим. В камере ми
нус 16 градусов. Гости и прово
жатые уже не в шутку поднима
ют воротники.

— Здесь будут храниться ско
ропортящиеся продукты,— пояс
няет % Щ ит,— на нижнем этаже 
находятся морозилки, где мясо 
будет замораживаться, там сей
час 2 3 — 24 градуса мороза, мо
жет пройдем туда?

Желающих испытать дейст
вия искусственного холода не 
нашлось.

% *  *

Около тысячи юношей и де
вушек Ангарска собрались на 
вечер китайско-советской друж
бы, который состоялся во Двор
це -культуры 3 октября. Моло
дежь тепло встретила появив
шихся в президиуме, посланцев 
народного Китая. С теплыми 
словами приветствия выступили 
на вечере секретарь Иркутского 
обкома ВЛКСМ т. Арбатский, 
токарь ремонтно-механического 
завода Александр Полянский, 
секретарь комсомольской орга
низации техникума Матушкин, 
секретарь Усольского горкома 
комсомола т. Курдинский,

С ответным словом выступил 
глава делегации заместитель 
секретаря Ленинского провинц- 
кома и первый секретарь 
Шэньяньского ~ горкома НДСМ 
Чжан Хун-цзюнь.

От имени делегации Чжан 
Хун-цзюнь вручил комсомоль
цам Ангарска подарок.

Ангарские комсомольцы в 
свою очередь тоже приготовили 
подарки китайским друзьям. Де
легации вручены альбомы с ви
дами Ангарска, каждый член 
делегации получил персональ
ный подарок.

В заключение вечера состоял
ся большой концерт художест
венной самодеятельности,



П и с ь м а  и з  п а р т и й н ы х  о р г а н и з а ц и й
Экономическая школа 

качала работать
Тридцать коммунистов —  на

чальники цехов и отделов, секре
тари партийных организаций 2-го 
октября пришли на первое за
нятие. экономической школы.

Впервые избрана такая форма 
учебы партшшо-хозяйственного 
актива непосредственно в нашей 
организации. Школа создана при 
партийном комитете, в ней зани
мается более сорока человек. Слу
шателям будет прочитан цикл 
лекций по политической экономии 
и экономике промышленных 
предприятий.

На первом замятии лекцию 
«Социалистическая промышлен
ность н задачи ее дальнейшего 
развития в шестой пятилетке», 
прочитал директор цементного за
вода т. Мирсков. Он систематизи
ровал много материала и на кон
кретных примерах показал разви
тие промышленности в нашем го
роде и области.

В дальнейшем с рядом лекций 
по разнообразной тематике высту
пят сами слушатели школы. Об 
этом они высказали пожелание, и 
партийный комитет считает, что 
состав слушателей школы п о зво 
л я й ' это сделать. Кроме лекций 
будут проводиться семинарские 
занятия. А. Косарев,

зам. секретаря парткома,

Партийная организация и вопросы производства

Наказ секретарю 
парторганизации

Вот уже три месяца не выпус
кается в нашем цехе стенгазета. 
Не слышно голоса агитаторов. 
Попробуйте найти подшивки цен
тральных и местных газйт! На
прасно. Цех наш большой, а вот 
красного уголка нет и негде соб
раться рабочим, чтобы почитать 
газеты, полезно провести пере
рыв.

Об этом зашел серьезный раз
говор на состоявшемся недавно 
отчетно-выборном собрании пар
тийной организации нашего цеха. 
И докладчик т. Бурштейн, и вы
ступившие в прениях коммуни
сты тт. Усов. Фшяшн, Гармышева 
особенно подчеркивали низкий 
уровень культурно-массовой ра
боты. Цеховая профсоюзная орга
низация оказалась в стороне от 
этих вопросов, а секретарь партор
ганизации т. Бурштейн не оказал 
никакого влияния на цеховой ко
митет.

В решении отчетно-выборного 
собрания коммунисты дали наказ 
секретарю улучшить культурно- 
массовую работу среди коллекти
ва.

А. Иванов,
оператор цеха № 7,

Городское общество 
по охране природы

Ангарский городской Совет 
образовал в городе отделение 
Всероссийского-общества содей
ствия охране природы и озеле
нению ' населенных пунктов.

Утверждено в составе один
надцати человек оргбюро, пред
седателем оргбюро общества 
утверждена т. Хромова.

Исполком просит профсоюз
ные, комсомольские и другие 
общественные организации 
оказать содействие оргбюро но 
вовлечению в члены обществ* 
рабочих, служащих, инженер
но-технических работников, а 
также в организации первич
ных организаций общества ня 
предприятиях, в монтажных, 
строительных и других коллек
тивах.

Сейчас у коммунистов промыш
ленных предприятий нет более 
важной задачи, чем задача при
близить всю партийную работу к 
производству, обеспечить, как 
указано в резолюции XX съезда 
КПСС, крутой поворот к вопросам 
конкретного руководства хозяй
ственным строительством.

Примерами из практики работы 
нашей партийной организации 
мне хочется рассказать о том, как 
коммунисты влияют на хозяйст
венную деятельность завода.

Наш завод из месяца в месяц 
перевыполняет производственные 
планы. За девять месяцев плап 
выполнен на 114 процентов. Про
изводительность труда на 20 про
центов выше планово4 Себестои
мость продукции снижена на 1,6 
процента. Эти результаты достиг
нуты напряженной работой пар
тийной организации, хозяйствен
ных руководителей, всего коллек
тива завода.

У нас коммунисты расставлены 
по всем цехам, сменам, бригадам. 
Девяносто три процента коммуни
стов партийной организации нахо
дится на решающих участках в 
цехах, сменах, бригадах, т. е. там, 
где решается судьба производства. 
Это дает нам возможность охва
тить партийным влиянием все 
звенья предприятия, укрепить 
качественно идущие профессии —  
операторов и машинистов.

Как бы хорошо ни работало 
партийное бюро, оно не в состоя
нии охватить и своевременно ре
шить все вопросы, если на местах 
не будут работать цеховые парт
организации и каждый комму
нист в отдельности. От того, на
сколько они активны, зависит 
успех или неудача. Поэтому пар
тийное бюро приняло меры к ор
ганизационному укреплению цехо
вых организаций. Во всех техно
логических цехах созданы полно
кровные партийные организации. 
В июле был проведен однодневный 
семинар с секретарями по практи
ке работы.

Коммунисты занимают подлин
но авангардную роль на произ
водстве. Старшие операторы 
тт. Бессмертный, Соболь, Шеле- 
мин, операторы тт. Веселый, Зах- 
рямин, Ласкутников, Еурупанов, 
слесарь т. 1ееин, приборист 
т. Матвеев и многие другие пока
зывают образцы труда. В борьбе 
за план роль коммунистов харак
теризуется не только их личными 
успехами в производственной дея
тельности. Насколько своевремен
но и качественно выполняется 
производственный план цехом, 
сменой, бригадой, настолько вы
сок уровень трудовой и производ
ственной дисциплины среди всего 
коллектива. Следовательно, долг 
коммуниста всегда подавать при
мер высокой сознательности и ор
ганизованности, быть образцом в 
труде, проявлять инициативу, 
настойчиво бороться с недостатка
ми в работе, с нарушениями пар
тийной и государственной дисцип
лины и вместе с этим воспитывать 
такие качества у беспартийных.

Вот почему на собрании парт
организации цеха №  28 кэммуни- 
сты предъявили серьезные пре
тензии членам партии тт. Алек
сюк и Димову за их пассивность, 
за то, что они не подают пример 
беспартийным. Резкой критике 
подвергли коммунисты цеха № 27 
члена КПСС т. Карташева за на
рушение трудовой дисциплины.

Чтобы активно влиять на рабо
ту предприятия, коммунистам не
обходимо постоянно повышать

технические знания. Парторгани
зация этому придает большое зна
чение. Коммунисты охвачены 
технической учебой. Усилилась 
тяга к экономическим знаниям. 
На заводе созданы кружок по изу
чению политической экономии и 
два кружка по вопросам конкрет
ной экономики, в которых обу
чаются 47 коммунистов.

Не менее важное значение име
ет распространение опыта передо
виков. В сентябре бюро широко 
обсудило этот вопрос я наметило 
ряд важных мероприятий. Реше
ние бюро уже претворяется в 
жизнь.

24-го сентября проведен завод
ской вечер передовиков производ
ства. Готовятся совместные собра
ния коллективов цехов 27 и 28, 
61 и 86, совещания начальников 
цехов и старших инженеров по об
мену опытом работы, конферен
ция операторов таблеточных ма
шин цехов 27 и 28 и другое.

Вопросы производства будут 
решаться тем успешнее, чем опе
ративнее и целеустремленнее бу
дет работать парторганизация. Не 
даст положительного результата 
любое мероприятие, хотя бы и хо
рошо организованное, если оно 
проведено с опозданием, если оно 
только регистрирует события, а 
не предупреждает ошибки. Пар
тийная организация завода стре
мится обеспечить проведение в 
жизнь намеченных администраци
ей мероприятий, выделять глав
ные задачи, от решения которых 
зависит успех дела.

Большие трудности с выполне
нием плана по заводу слозшлиеь 
в августе. Цех № 27 простаивал 
из-за отсутствия сырья. По той 
же причине был остановлен и цех 
■Мг'86. Партийная организация и 
хозяйственные работники во-вре- 
мя усмотрели серьезную угрозу 
ерыва выполнения плана. Было 
решено, не теряя времени в ожи
дании сырья, приступить к ремон
ту цеха. И все работы были завер
шены на полмесяца раньше, как 
раз к сроку поступления сырья.
И за оставшееся время цех выпол
нил задание. Строго указанная 
работа других цехов, ежедневный 
анализ позволили ввести в дей
ствие все наши резервы. Таким 
образом, план но заводу был вы 
полнен на 102,8 процента.

Пли вот другой пример. В цехе 
№ 2 7  длительное время допускал
ся значительный перерасход 
сырья. Партийная организация 
цеха вынесла на обсуждение этот 
вопрос. По докладу старшего ин
женера т. Савельева был намечен 
ряд конкретных мероприятий и 
выделено главное —  работа пнев
мотранспорта и рукавных фильт
ров. Продуманные действия кол

лектива обеспечили успешное ре
шение этого вопроса и уже в ию
ле цех уложился во все расходные 
коэффициенты.

Отсюда видно, насколько важ
но, чтобы партийные организации 
строили всю свою работу в стро
гом соответствии с задачами н 
конкретными планами стоящими 
перед заводом, цехами. Но Здесь 
надо иметь ввиду, что между 
парторганизациями и хозяйствен
ными руководителями должны 
быть установлены правильные 
отношения, чтобы они принципи
ально, по-хозяйски решали все 
производственные вопросы. Такие 
взаимоотношения партийного бю
ро и дирекции завода прочно во 
шли в нашу жизнь. Это же надо 
сказать о цехе № 27 (начальник 
цеха т. Тюрин, секретарь парт
организации т. Дроздов), -и о цехе 
№ 61 (начальник цеха т. Храни- 
на, секретарь парторганизации 
т. Гудерьянов). И дела в этих це
хах лучше, чем в других. Но, не, 
везде у нас так. Не направлены 
в одну цель усилия парторганиза
ции и администрации цеха № 28 
(начальник цеха т. Немчинов, 
секретарь парторганизации
т. Шмуйлович). Тов. Немчинов 
своевременно не ориентирует пар
тийную организацию, редко сове
туется с секретарем, слабо опи
рается в своей работе на коммуни
стов и комсомольцев цеха.

Есть в работе нашей партий
ной организации и другие недо
статки, над устранением которых 
мы сейчас работаем. Они объясня
ются, как мне кажется, неуверен
ностью отдельных наших партий
ных работников в своих силах, их 
неумением быстро откликаться на 
требования жизни. Смелости, 
убежденности не хватает подчас. 
Цеховые парторганизации еще 
весьма робко используют предо
ставленные им Уставом КПСС пра
ва. И это, видимо, потому, что 
секретари недостаточно глубоко 
знают дело. А учебы должной нет, 
и в этом повинно не только парт
бюро завода, но и партийный ко
митет, который ничего не сделал 
по налаживанию "учебы партий
ных работников заводского и це
хового звена.

Наша парторганизация готовит
ся к отчетно-выборному собранию. 
Тщательная подготовка его, дело
вое обсуждение насущных Вопро
сов производства и работы пар
тийного бюро помогут вскрыть 
имеющиеся недостатки и-наметить 
пути их устранения, помогут мо
билизовать коммунистов, вееь кол
лектив завода на успешное выпол
нение заданий шестой пятилетки.

В. Сумин,
секретарь партбюро катали- 
заторного завода.

В БИБЛИОТЕКЕ ДВОРЦА 

КУЛЬТУРЫ

Пополнился 
библиотечный фонд
Книжный фонд библиотеки

постоянно пополняется новин
ками художественной, полити
ческой, научной литературы. 
Только в сентябре в библиоте

чку поступило 1000 различных 
книг на общую сумму 4728 
рублей.

Учитывая возросший спрос 
на техническую литературу, 
библиотека приобрела более 
250 технических книг. Прио
бретены книги «Автодело», 
«Слесарное дело», «Жидкое 
топливо» и другие.

Учатся искусству 
библиотекаря

Заведующая библиотекой 
Людмила Николаевна Смоляво- 
ва повседневно учит работни
ков библиотеки искусству об
служивания читателей. Здесь 
часто проводятся производст
венные совещания. На каждый 
месяц составляются планы ра
боты. Работники библиотеки 
регулярно посещают семинары, 
которые проводятся при город
ском отделе культуры.
Активные читатели
Библиотека обслуживает 

массу людей. Интересуются чи
татели не только художествен
ной, но и общественно-полити
ческой, научной и технической 
литературой.

Активными читателями за
рекомендовали себя: пенсионер 
Петр Иосифович Кирцер, опе
ратор Виктор Марк и другие. 
В их читательских формулярах' 
много книг современных и 
классических, русских и зару
бежных авторов.

Любимое дело
Работа библиотекаря по-сво

ему трудна. Но когда человек 
любит свою профессию, отдает 
работе все свои знания и опыт, 
его труд всегда будет плодот
ворным.

Заведующая абонементом 
библиотеки Дворца культуры 
комсомолка Тамара Балашова 
успешно справляется с »  своим 
делом. Она изучила вкусы, 
наклонности многих читателей, 
знает, что кому предложить. 
Она со всеми одинаково обходи
тельна, вежлива. Иногда в 
библиотеку приходят и такие 
читатели, которые сами не мо
гут выбрать книгу. Н зДееь 
Тамара Балашова приходит на 
помощь. Она умело, не унижая 
достоинства человека, предла
гает ему книгу. В результате 
доволен читатель, доволен и 
библиотекарь тем, что сумел 
помочь.

А. Голобонов.

У м елы й
Красноярский край. Три

года назад, когда колхозники 
сельхозартели имени Ленина 
Минусинского района избра
ли своим председателем 
С, Н. Малютина, артель на
ходилась в прорыве*. Колхоз 
имел большую задолжен
ность. Урожайность зерновых 
составляла 6 — 7 центнеров с 
гектара. Колхозники получа
ли на трудодень лишь 300 
граммов хлеба и 2 рубля 50 
копеек деньгами.

За три года руководства 
С. Н. Малютина в артели 
произошли большие переме
ны. Вот некоторые из них. 
Колхоз имеет теперь 9 авто
мобилей, трактор " «Х ТЗ-7», 
электростанцию. Собственны
ми семенами артель засевает 
всю посевную площадь. Соз
дана прочная кормовая ба-

организаток»
за. Колхоз одним из первых 
в районе начал выращивать 
кукурузу. В этом году здесь 
заготовлено три тысячи тонн 
силоса.

С этого года введено еже
месячное авансирование кол
хозников. Нынче на трудо
день колхозники получат по 
7 рублей деньгами и по 3 ки
лограмма зерна. Колхозни
кам предоставляются отпус
ка, оплачиваемые из расчета 
среднего заработка и при ус
ловии выработки минимума 
трудодней. Решением общего 
собрания членов артели 38 
престарелым колхозникам 
назначена пенсия по старо
сти.

На снимке: председатель 
колхоза С. Н. Малютин.



С тр а шшо е  с п о к о й с т в и е
Еще раз о важном заказе

В августе нынешнего года га
зета «Знамя коммунизма» уже пи
сала о важном заказе, полученном
коллективом -Ангарского ремонтно- 
механического завода, —  о заказе 
по изготовлению передвижных 
поселков для поисковых партий 
нефтеразведки.

Насколько важен этот заказ, 
можно судить хотя бы потому, что 
министр нефтяной промышленно
сти СССР т. Евсеенко счел нуж
ным лично обратиться к коллек
тиву завода. Он писал: «Прида
вая особенно важное значение об 
оборудовании нефтеразведок пере
движными объектами производст
венного и культурно-бытового на
значения, Министерство нефтя
ной промышленности СССР увере
но, что коллектив ремонтно-меха
нического завода приложит все 
силы для безусловного выполне
ния этого задания с минимальны
ми затратами и в установленные 
сроки, обеспечив высокое качество 
продукции».

Уже в 1956 году завод должен 
выпустить опытные комплекты 

1 передвижных поселков для геоло
гов и организовать, серийное про
изводство их с тем' чтобы в 1957 
году набрать полную мощность 
по выпуску этого заказа. За пяти
летку завод должен выпустить 
6000 вагончиков и около 5000 
передвижных резервуаров. Это 
практически означает, что завод 
каждые сутки должен выпускать 
4— 5 готовых вагончиков и при
мерно столько же резервуаров, 
каждые полмесяца отгружать це
лый эшелон готовой продукции. 
Еслн продукцию завода по этому 
заказу выстроить в одну линию, 
то цепочка вагончиков вытянется 
от Ангарска до Иркутска и при
мерно половину этого расстояния 
займет цепочка резервуаров.

Большой объем работ обязывает 
руководство завода с особой 
серьезностью отнестись к вопро
сам подготовки и организации но
вого производства.

Как же сейчас обстоит дело на 
заводе?

Кое-что, конечно, делается. В ча
стности, заканчивается деталиров
ка изделий, готовятся штампы, 
инструменты и оснастка для них,

заканчивается разрабатываться 
проект петролатумной рушильной 
установки. Но справедливость за
ставляет сказать, что подготовка 
к выпуску заказа идет недостаточ
но продуманно и энергично, до се
го времени не решен ряд крупных 
и принципиальных вопросов.

На сегодня еще нет четких схем 
технологических потоков материа
лов, изготавливаемых изделий и 
как следствие этого, слабо прора
ботан генеральный план располо
жения цехов, занятых выпуском 
вагончиков, не продуман вопрос 
межцеховой транспортировки из
делий. В деревообделочном цехе 
прибывшее оборудование не уста
новлено на фундаменты, не н д- 

. ключено к электросети. Не укомп
лектовывается завод п кадрами 
рабочих деревообделочных специ
альностей, необходимых для вы 
пуска заказа. Отсутствие решений 
по этим вопросам вызывает 
серьезные помехи в производстве.

Возникают и другие нерешен
ные вопросы. Завод получает 
пиломатериалы повышенной 
влажности. Для доведения влаж
ности до необходимых норм и 
строится новая сушилка. Но су
шить, очевидно, следует заготовки 
деталей, а не 6,5 метровое долго- 
тье, чтобы не затрачивать время 
и деньги на сушку отходов. Для 
этого нужно установить маятни
ковую пилу и сарай или навес для 
нее. Это пока не предусматривает
ся.
• После просушки заготовки 

должны поступать на промежу
точный склад, под навесы. Про
межуточный склад проектом не 
планируется. Имеется в виду, что 
просушенный лес будет сразу по
ступать в деревообделочный цех. 
Но это нерационально, так как 
будет загромождать и без того не 
весьма обширную площадь цеха, 
мешать работать.

Вопрос о складировании мате
риалов, готовой продукции, отхо
дов вообще продуман слабо. Где 
будет организовано промежуточное 
хранение деревянных щитов, где 
будет стоять в ожидании отправки 
готовая продукция, храниться 
оборудование вагонов (мебель, 
культинвентарь), на какой площа

ди будут складываться отходы?—  
все это еще неясно.

Из-за отсутствия необходимых 
складов уже испорчены два вагона 
минерального войлока.

Для сборки, укомплектовки, 
окраски и сушки передвижных 
вагончиков намечено отвести по
ловину территории термического 
цеха. Но уже сейчас ясно, что эта 
площадь будет недостаточной для 
этих операций.

Для доставки деталей в сбороч
ный цех и перевозки готовых ва
гончиков и резервуаров нужно 
было бы иметь тележки. Вагончи
ки и резервуары имеют свои сани, 
но при перемещении их собствен 
ным ходом, особенно на поворотах, 
неизбежно повреждение полов в 
цехах и асфальтовых проездов на 
территории завода.

Нужно также предусмотреть 
механизмы для погрузки готовой 
продукции на платформы и уст
ройство контрольных габаритных 
ворот на железнодорожном пути.

Заводу еще предстоит сделать 
многое. Поражает благодушное на
строение руководства предприя
тия, которое ссылается на непол
ноту проектной документации и 
отсутствие материалов.

Сейчас и тем и другим завод 
обеспечен в такой мере, чтобы 
приступить к изготовлению зака
за, но неподготовленность произ
водства не позволяет этого сде
лать.

Вопрос о подготовке к выпуску 
заказа, который явится серийным, 
займет большой объем в програм
ме завода и потребует поточной 
организации производства, яв
ляется весьма важным и заслужи
вает пристального внимания 
администрации и партийной орга
низации завода.

Разведчики недр с нетерпением 
ждут от вас, товарищи с ремонт
но-механического завода, первых 
комплектов передвижных посел
ков, которые помогут им быстрее 
и качественнее претворить в 
жизнь решения XX съезда КПСС 
о дальнейшем росте добычи нефти.

Н. Туманский, 
автор проекта передвижных 
поселков, старший инженер 

института «Гипровостокнефть».

Электрические помощники
Большое значенйе для произ

водства имеют автоматическая 
блокировка и сигнализация. Эти 
«электрические помощники», как 
их называют в народе, помогают 
точно следить за ходом технологи
ческого процесса, своевременно 
предупреждать возникающие не
поладки, в случае нужды быстро 
отключать оборудование, чтобы 
не допустить аварию.

Хорошо относится к этой тех
нике коллектив цеха, которым ру
ководит т. Замащиков. Начальник 
цеха сам лично следит за состоя
нием сигнализации, проявляет 
высокую требовательность к ра
ботникам, отвечающим за нее. Крп

ые того, т. Замащиков повседневно 
заботится о дальнейшем совершен
ствовании техники. Только недав
но в цехе подключены к системе 
сигнализации и блокировки кис
лородные компрессоры, предпола
гается провести такую же работу 
и по воздушным компрессорам.

К сожалению в ряде других це
хов и объектов забода сигнальное 
хозяйство находится в запущен
ном состоянии. Дошло до того, что 
в объекте Л1 75 часть приборов 
была похищена, провода оборва
ны.

Н. Коланев,
электрик.

Частнику можно, а артели нельзя

Во дворе школы ЗМ1 4 по улице 
Маяковского лежит огромная ку
ча металлолома. Его собрали уче

Когда же вывезут металлолом?
ники школы —  часть в 1953 го
ду, а часть в 1955 к XX съезду 
партии. С тех пор он и лежит,

захламляя школьный двор. Когда, 
наконец, этот металлолом будет 
вывезен? М. Хлыновская.

По решению горисполкома в 
начале 1956 года артель «Ан
гарск» построила на колхозном 
рынке фотопавильон, призванный 
обслуживать трудящихся этой ча
сти города. Павильон укомплекто
ван тремя квалифицированными 
фотографами н двумя ретушерами. 
Но вот в апреле рядом с нашей 

•фотографией (у  молочного павиль
она рынка) стал работать част
ник —  фотограф Посвольский, от
чего доходы фотографии резко 
снизились.

Одно время рядом с Посволь- 
ским работал наш фотограф. По 
распоряжению правления артели 
для него была построена фанер
ная будка и щит. Но стоило толь
ко появиться нашему фотографу 
у павильона, как последовало 
предписание главного архитекто
ра Стрельцовой, директору рынка 
Кузнецову: «В пятидневный
срок очистить территорию рынка 
с улицы Олега Кошевого от вит
рины и будки, используемой для 
фотографии, как элементов, не 
соответствующих общему ансамб
лю колхозного рынка».

Выполняя это распоряжение, 
артель немедленно убрала своего 
фотографа п снесла все пристрой
ки. Теперь нашего фотографа у 
молочного павильона нет, но ча
стник Посвольский, заручившись 
разрешением заведующего гэдь 
торготделом т. Ступина, преспо
койно там работает. Почему же 
так получаемся, что артель здесь 
не имеет нрава работать, а част
нику разрешается, хотя и без не
го здееь вполне можно обойтись 

Мы, мастера-фотографы фото
графии Л1? 8 считаем, что т. Пос
вольский не должен работать на 
рынке: это противоречит интере
сам артели. Пусть частник рабо
тает там, где артель не имеет воз
можности обслуживать население. 
Если т. Посвольский хочет рабо
тать в артели «Ангарск», правле
ние можё'т предоставить ему та
кую возможность.

Оседлов, Шишкин, Савченко, 
фотографы, 

Шурчкова, Кирилкж, 
ретушеры, 

Кайгородцева, 
кассир фотографии Хг 8.

В поисках бензина
Вот уже несколько недель в 

керосиновой лавке по улице Ма
тросова нет бензина. Владельцам 
мотоциклов и автомашин прехо
дится добывать горючее любыми

средствами. Так случается у ж е . 
не первый раз.

Неужели руководители УРСа 
не могут решить этот вопрос?

И. Болгов.

Южный горно-обогатительный 
комбинат

В шестой пятилетке предусмот
рено увеличить добычу железной 
руды по сравнению с 1955 годом 
на 59 процентов, а производство 
офлюсованного агломерата довести 
до 73 миллионов тонн. Горняки и 
строители Криворожского бассей- 

^д.на вместе со всеми металлургами 
страны настойчиво трудятся над 
успешным осуществлением этой 
задачи. Неуклонно увеличиваедо- 
бычу железной руды на действую
щих шахтах, они строят и вводят 
в эксплуатацию новые горноруд
ные предприятия. Одним из них 
является Южный горно-обогати
тельный комбинат.

Это —  мощное предприятие. На 
строительстве тольЙО первой оче
реди комбината было вынуто око
ло трех миллионов кубометров 

,  грунта, выполнено более 130 ты- 
»ёяч кубометров бетонных работ, 

вложено свыше шестнадцати ты 
сяч кубометров сборного железо
бетона, смонтировано почти трид

цать тысяч тонн металлоконст
рукций. В цехах комбината дей
ствует свыше двух тысяч электро
двигателей. Железнодорожные пу
ти комбината протянулись на сот- 

-ню километров.
Строительство Южного горно- 

обогатительного комбината вызва
но не только возросшей потребно
стью в доменном сырье, но и не  ̂
обходимоетью полнее использовать 
рудные богатства Криворожского 
бассейна. До последнего времени 
железная руда добывалась здесь 
главным образом шахтным 
способом с больших глу
бин. В производство Шло только 
богатое железом металлургическое 
сырье. Между тем, залегающие на 
поверхности колоссальные запасы 
бедных руд и железистых квар
цитов совершенно не использова
лись. Такому отношению к при
родным богатствам кладется ко
нец.

Теперь кварциты, содержащие

35— 40 процентов железа, пошли 
в металлургическое производство. 
Но прежде чем превратиться в 
полноценное доменное сырье, они 
обогащаются. Путем сложной ме
ханической обработки в них уве
личивается содержание железа на 
20— 25 процентов. Эту работу
выполняет горно-обогатительный 
комбинат.

Кварциты добываются откры - 
тым способом в огромных карье
рах. Здесь широко используется 
современная техника: мощные бу
ровые станки, экскаваторы, думп
кары, паровозы. Стоимость этой 
руды в три-—четыре' раза ниже 
той, которая добыта в шахтах.**

Пятидесятитонные думпкары 
подвозят руду на завод. Здесь ее 
дробят. Огромные глыбы метровой 
толщины сначала попадают в спе
циальную установку крупного 
дробления. Ее производительность 
две тысячи тонн в час. Затем ру
да последовательно подвергается 
среднему и мелкому дроблению. 
Из.дробилки-кусочки руды транс
портируются конвейерами в завод
ской цех обогащения, где десятки

шаровых мельниц превращают 
кварциты в порошок. Затем обиль
но смоченная водой рудная пыль 
в виде пульны заливается в маг
нитные сепараторы. Тут чувстви
тельная к магниту руда отделяет
ся от шлаков и пустой породы. 
После повторения операции руда, 
освобождается от воды, и концен
трат, содержащий 56— 58 про
центов железа, готов. В огромном 
агломерационном цехе огсеь кон
центрата, кокса и извести ене- 

-кается и превращается в ценное 
металлургическое сырье —  агло
мерат.

Все производственные процес
сы на комбинате механизированы. 
Люди здесь только*управляют ма
шинами и механизмами. В основ
ных цехах полностью осущест
влены автоматизация управле
ния и блокировка всех звеньев 
технологической цепи.

Южный горно-обогатительный 
комбинат способен в год выпу
скать миллионы тонн офлюсован
ного агломерата. Сейчас ведется 
сооружение второй очереди комби
ната. После этого его производи

тельность увеличится вдвое.
С целью дальнейшего увеличе

ния добычи и обогащения бедных 
железных руд Криворожского бас
сейна в шестой пятилетке будут 
построены еще Центральный и 
Ново-Криворожский комбинаты, 
а так же начнется сооружение Се
верного горно -  обогатительного 
комбината.

Как известно, обогатительные 
комбинаты требуют огромного ко
личества воды, которой в Криво
рожском бассейне пока еще недо
статочно. В связи с этим водоснаб
жение реконструируется. Соору
жаются специальные плотины на 
Кресовском, Макортовском, Кара- 
чуновском и Дзержинском водо
хранилищах. Предусмотрена пода
ча воды из Днепра в Кривой Рог 
по канайу. Сооружение этого ка
нала входит в комплекс каскада 
строящихся на Днепре Днепро
дзержинской, Кременчугской и 
Каневской гидроэлектростанций. 
Новый канал не только обеспечит 
предприятия Криворожского бас
сейна водой; но и откроет п у ть  
для перевозки руды по Днепру,



■'ГОРОДУ
Концерт Михаила Кузнецова

Зрители, пришедшие в минув
ший понедельник на концерт по
пулярного киноактера заслужен
ного артиста УССР Михаила 
Артемьевича Кузнецова, не разо
чаровались.

Концерт Кузнецова, по его соб
ственному признанию, не похож 
на традиционные выступления 
киноартистов: он не рассказывает 
киноанекдотов, не разыгрывает 
фрагменты из кинофильмов^ Кон
церт его —  своеобразное художе
ственное явление,интересное даже 
и в том случае, если бы выступал 
не известный артист, знакомый 
но фильмам «Тарас. Шевченко», 
«Командир корабля», «Море сту
деное» я т. д.

Б первом отделении Кузнецов 
выступает как чтец. Великолеп
ный голос, в высшей степени 
культурные манеры, обаяние не 
могут оставить зрителей равно
душными, Артист читает стихи—  
и перед зрителями возникает пле
нительный мир юности, мальчиш
ки и девчонки, уходящие из дет
ства, школа...

Во втором отделении артист по
ет песни из кинофильмов «Коман
дир корабля», «Неразлучные 
друзья», «Матрос Чижик» и дру
гих. Культура, такт и здесь не 
покидают артиста. Даже эстрад
ные песенки, в которых так легко 
«пересолить», подаются тонко, со 
вкусом.

В городском Доме пионеров 
созданы и работают куколь
ный, драматический, радио, 
вокальный, хореографический, 
изобразительный, фото, шах
матный и другие кружки. Де
вочки и мальчики охотно зани
маются в них. Они старательно 
учатся рисовать, петт,, пля
сать, фотографировать, стро- 
вдь, играть на мудакальных 
инструментах^

В чистых и светлых комна
тах ребята чувствуют себя, 
как дома. Трудно назвать та
кую область знаний, которы
ми бы не интересовались маль
чики и девочки. Боря Сизых, 
Юра Скворцов, Коля Под-i и 
другие увлекаются радиотех
никой. Руководитель Вячеслав

Интересные занятия
Александрович Платонов дал 
ребятам задание: разобрать и 
собрать радиоприемник. Глаза 
мальчиков засветились ра
достью,и они горячо принялись 
за работу. В изокружке зани
маются Саша Иванов, Валя 
Гаврилов и другие ребята. Хо
тя их зарисовки далеки от х у 
дожественности, но в отдель
ных уже чувствуется к ш н ь.

Трудно сейчас судить, кто из 
ребят, занимающихся в круж
ках, станет художником, кон
структором и т, д., но можно 
твердо сказать, когда » ш  вы
растут, не колеблясь выберут 
профессию по душе. Уже сей
час руководители терпеливо 
приучают их к этому.

А. Григорьев.

Механическая и переплетная мастерские
В городе расширяется сеть 

мастерских по бытовому обслу
живанию трудящихся. Новое 
помещение на углу проспекта 
имени Кирова и Московской 
улицы получила радиомехашх- 
ческая и переплетная мастер
ские артели «Труд».

Механическая мастерская ре
монтирует детские коляски, 
электронагревательные ирибо- 
ры, радиоприемники и радио

лы, швейные машины, ариф
мометры, пишущие машинки.

Всевозможные картонажные 
работы производит переплет
ная мастерская. Здесь могут 
изготовить альбом, переплести 
книги, журналы, документы.

Кроме населения мастерские 
обслуживают и организации.
w А, Иванав,

председатель артели «Труд»-

Ш э я ь я я
(Справна)

Город Шэньян (бывший Мук
ден) является крупным.промыш
ленным центром на северо-восто
ке Китая. Это старинный китай
ский город. В нем имеется так 
называемый собственно старый 
город с типичными китайскими 
кварталами. Старый город обне
сен стеной (Кремль). Стены Крем 
ля высоки и довольны прочны 
Толщина их достигает 10 метров, 
а высота 7 метров. В связи с рас
ширением и новой планировкой 
улиц, осуществляемых народным 
правительством Китая, в ряде 
мест стены Кремля сносятся. 
Внутри Кремля помещается быв
ший императорский Дворец —  
памятник старины, который в 
настоящее время реставрируется.

На запад от старого города, 
прилегая к железной дороге, рас
положены кварталы Нового Шэнь
яна. Эти кварталы резко отлича
ются от улиц старого города. 
Правильная планировка, широ
кие асфальтированные улицы, 
многоэтажные здания, витрины 
магазинов, скверы и цветники 
на площадях— все это характернс 
для нового Шэньяна. Здесь разме- 
щены многочисленные адмшшгт 
ратпвные учреждения, иностран
ные консульства, отели и некото
рые промышленные предприятия.

К востоку от старого города 
расположен Шэньянский Арсенал 
—  крупнейший комбинат инду
стрии. Это третий совершен
но особый город.

Наконец, на северо-западной 
окраине Нового города в период 
японской оккупации выросла са
мая молодая часть города, район 
«Т ецунщ и », что в переводе оз
начает «железо-запад». Тецуни- 
ци — - это большой промышлен
ный^ город с почти миллионным 
населением.

Шэньян —  узел пяти желез
нодорожных и шести шоссейных 
дорог. Железные дороги идут от
сюда на Дальний, Аньдунь, Ги
рин, Чан-чунь и Цзиньчжоу.

П. Костылев.

Новый станок-полуавтомат

Ленинград. На Невский ма 
шиностроительный завод име- j 
ни Ленина поступает новое, 
совершенное оборудование. Не
давно в цехе Ж; 17 установлен 
расточный станок-полуавто
мат, изготовленный на заводе 
имени Свердлова. Он предназ
начен для особо старых типов, 
имеет однорукоятное управле
ние шпинделем, специальные 
индикаторные устройства для 
точной установки и промера.

На снимке: расточник А. Н. 
Белов производит расточку 
корпуса подшипника нагрева
теля на новом станке.

Фото С. Якубовича.
Фотохроника ТАСС.

На соревнованиях конькобежцев
В соревнованиях конькобеящев 

по летне-осенней подготовке, про
ходивших в Иркутске, участвова
ли команды ДСО »Бурсв«стиик.->, 
«Авангард», «Строитель», «Спар
так», «Локомотив» и нашего 
«Нефтяника». В каждую команду 
входило четверо женщин, муж
чин, девушек и юношей.

В программе соревнований —  
имитационные упражнения, бег 
(для девушек на 100 и 500 мет
ров,- для юношей и женщин— на 
100 и 800  метров, для мужчин—  
на 100 и 1500 метров) я якут
ский прыжок «кылыы».

Погода не благоприятствовала 
спортивным успехам: выпал пер
вый снег. Бег и прыжки поэтому 
проводились в лыжных костюмах. 
Не разрешалось бежать и в специ
альных туфлях с шипами. Отсюда 
и технические результаты сорев
нований невысоки.

Тем не менее спортсмены Ан
гарска завоевали в упорной борь
бе несколько первых, вторых и 
третьих мест.

По группе женщин в бег»1 на 
800 метров, опередив всех участ
ниц, под аплодисменты зрителей 
первой финишировала Тамара Ро
манова, показав время 2 минуты 
39,4 секунды. Маша Потапенко 
вышла победительницей в беге на 
100 метров (13 ,8  сек), и поделила

Б Л И Ж Е  К Ж И З Н И
Читательская конференция во Дворце культуры

То, что ценность ху
дожественного произ- 
аедения измеряется 
степенью его воздейст
вия на жизнь, силой 
его влияния на жизнен
ные явления, на умы и 
чувства читателей, т. е,, 
образно говоря, кре
постью уз, связываю
щих его с действитель
ностью,— старая исти
на. Но именно об этом 
думаешь в первую 
очередь, размышляя о 
читательской конфе
ренции «Новаторы про
изводства в художест
венной литературе», 
Прошедшей недавно в 
библиотеке Дворца 
культуры.

Говоря об этой кон
ференции, можно рас
сказать и о том, что 
конференция была не
плохо подготовлена, 
что в читальном зале 
была оборудована спе
циальная выставка, что 
присутствовало на кон
ференции немало на
роду, что было много 
желающих выступить, 
что доклад сделал ан: 
гарский писатель В. В.

Тычинин. Но в первую 
очередь хочется ска
зать о тех жизненных 
ассоциациях, которые 
вызвали у читателей, 
обсуждаемые произве
дения — «Искатели» 
Д. Гранина, «Ж уоби- 
ны» В. Кочетова, «Дни 
нашей жизни» В. Кет
линской.

Наибольшее внима
ние завоевали «.Ис
катели»’. О героях 
этой книги выступив
шие говорили как о 
живых, реально суще
ствующих людях.

— Инженер Лобанов, 
— говорил электрйк
Волков,— потому в кон
це концов одерживает 
победу, что заботится 
не о своей популярно
сти, а о благе произ
водства, людей, Что- 
нибудь новое претво
рить в жизнь всегда 
очень трудно, хотя 
польза от этого каза
лось бы, несомненна. 
Выл у нас такой слу
чай. Обратился опера
тор к старшему меха
нику с предложе
нием сделать лестницу

на оборудовании, а ме
ханик говорит: «возьми 
бланк, запиши будет 
рациона лизат о р с к а е 
предложение». А там и 
рационализации-то ни
какой нет, просто это 
необходимо для нор
мальной работы. Так и 
не сделали эту лестни
цу. Тянулось это до тех 
пор, пока не приехал к 
нам на производство 
заместитель министра 
т. Федоров. Сказали 
ему об этой лестнице, и 
он тотчас распорядил
ся: «Сделать», а так 
бы и до сих пор ника
кой лестницы не было.

Об аналогичном слу
чае рассказал и глав
ный механик 1 строй- 
района Тараторин.
— Наибольшее впечат
ление осталось и у ме
ня от «Искателей», — 
говорит он, — потому, 
что Гранин ближе дру
гих писателей к правде 
жизни. Он не боится 
разоблачить подлецов 
в высоком чине, боль
шой должности. Нова
тор у Гранина всегда 
борец, в пути которого

много трудностей и ра
зочарований. И в жиз
ни часто новаторство 
разбивается о равноду
шие авторитетов. Труд 
отделочников — самый 
тяжелый труд, здесь 
очень мало механиза
ции. Изобрели у нас в 
районе покрасочную 
машинку и предложили 
использовать. Прихожу 
я на один участок — 
покрасочная машинка 
валяется в стороне, а 
маляры работают вруч
ную. «Мне нужно план 
выполнять, а не игруш
ками заниматься», — 
говорит прораб. Вот 
как у нас подчас отно
сятся к новаторству, и 
писатели обязаны сме
лее писать о таких ве
щах.

Правдивого изобра
жения жизни, отсутст
вия лакировки и укра
шательской выдумки 
требуют читатели. • 

Обильные жизненные 
аналогии вызывают у 
читателей и отрица
тельные образы. И это 
значит, что книги не 
лежат на полках, а 
встают на поддержку 
людей, помогают им 
шйть и бош ться. До

сталось на читатель

ской конференции на
чальнику 46-го цеха 
Кабакову.

— Оторвался он от 
людей. Критикуют его, 
а он остается таким-же, 
так. и сидит за.спиной 
начальства. Таких надо 
разоблачать не только 
в книгах, по и в зкизчи.

— «Дни нашей жиз
ни» не вызывает ника
ких чувств,— говорит 
библиотекарь Кабако
ва. Жизнь , в книге 
очень легкая, без борь
бы. .Образы с-хемамч- 
ны. Такие книги портят 
вкус и дурно влияют 
на воспитание молоде
жи, они не сыз:. г.ают 
никаких эмоций. А 
если искусство не за
ставляет человека вол
новаться, идти впе
ред, это не искусство. 
Такие книги лишены 
главного: они не помо
гают шить.

Общую оценку кон
ференции хочется вы
разить словами т, Кир- 
шнер, которая сказала 
в своем выступлении:

— Очень хорошо, 
что наша конференция 
не носила гладкий,при
чесанный, «бескон
фликтный» характер.

Л. Владимиров.

первое— второе места с иркутян
кой Зориной в якутском прыжке 
«кы лы ы »,— с результатом 28 
метров. Валя Кытманова завоева
ла два вторых места в беге на 
100 и 800  метров и третье место 
в прыжке «кы лы ы ». Команда на
ших женщин заняла, общее второе 
место, оставшись позади «Буреве
стника».

По группе мужчин в беге на 
100 метров второе место занял 
И. Юзубкин. Он же в беге на 1500 
метров завоевал третье место (4 
минуты 46,2 секунды).

Школьница Светлана Белозер
цева (школа № 2) вышла победи
тельницей в беге на 100 метров 
по группе девушек (15 ,0  секун
ды) и заняла 2-е место в беге на 
500  метров (1 минута 34 ,2  секун
ды). Лариса Акимова (школа №  1) 
в беге на 100 метров вышла на 
III место.

В трудной борьбе в. группе юно
шей выиграл первое место в беге 
на 800 метров учащийся 2-й  шко
лы Евгений Шевелев, показав 
время 2 минуты 19,5 секунды.

_ В целом наша команда заняла 
третье место, проиграв первое и' 
второе «Буревестнику» и «Аван
гарду», и награждена двумя гра
мотами областного комитета физ
культуры и спорта.

Т, Ткачук,
тренер.

Редактор В. О. БОГАТЫРЕВ.

КИНОТЕАТР «ПОБЕДА»
С 5 октября новый кино

фильм-спектакль
«КРЫЛЬЯ»

Начало: в 10. 12-05, 14-10, 
16-15, 18-20, 20-25, 22-30,

Смелкова Антонина Ефремов
на, прожив, в г. Ангарске, квар
тал 59, дом 27, кв. 6, возбуж
дает дело о разводе со Смелко- 
вым Николаем Николаевичем, 
прож. в г. Ангарске, квартал 26, 
дом 8, кв. 16.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 1 то  участка г. Ангар
ска.

Юшина Елизавета Сергеев
на, прож. в г. Ангарске по ул. 
Сергея Лазо возбуждает дело о 
разводе с Лувввяным Михаилом 
Никитичем, прож. в г. Сталин
граде. Сталинградском районе, 
в поселке Ангарском 10, кв. 2.

Дело подлежит рассмотрению 
в нарсуде 1 участка города А н
гарска.
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